

## EDITORIAL

*Consensus*, revista institucional de consulta y análisis, presenta diversos artículos de interés, fruto de investigaciones.

**Museo Nacional Amazónico**, de la arquitecta Ana María Lebrún, tiene como objetivo difundir el conocimiento sobre este espacio cultural público de la región, que servirá como espacio de convergencia de las comunidades indígenas, la población local y los turistas, así como los visitantes en general.

Rafael Ojeda aborda el tema de la ciudad como representación de una crisis crónica en **Urbanismo y sociedades en tránsito**. Las sociedades más desarrolladas del planeta estarían marchando hacia una dispersión mientras que de manera inversa, en los países del tercer mundo, las zonas urbanas distantes crecen hasta unificarse con los centros.

Una primera aproximación a la población de menores de edad en situación de calle es presentada por Mariana Benavente Flores: **Ambiente, valores y percepción del futuro de los niños, niñas y adolescentes en situación de calle en la provincia de Lima**. Los resultados de esta investigación están divididos en cinco temas principales, familia, colegio, la calle, el sentido de pertenencia y las expectativas de futuro.

Olga Gonzalez Sarmiento, profundiza en la relación explorada por la Neurociencia sobre el tema de las emociones y su relación con el aprendizaje humano: **¿Lo racional del ser humano es una entelequia? Las emociones y el aprendizaje**. Nuestro cerebro se adapta o readapta constantemente, se ajusta a nuevas realidades, se enriquece cada vez que decidimos explorar nuevos campos de conocimiento, se estimula cuando aprendemos algo que le significa novedad o le emocione.

El artículo siguiente trata sobre las observaciones que realiza Iván Maurial Chávez desde la Psicología y la Psicoterapia sobre temas de fe, Dios, demonio, culpa, pecado, arrepentimiento, conversión y perdón. Se titula: **Confesión sacramental y psicoterapia, una aproximación teleoanalítico-transaccional acerca de la fe cristiana, el pecado, el secreto y la reconciliación**.

Se encuentran dos artículos de colaboradores extranjeros, el de México y Colombia: **Gobernanza en el contexto contemporáneo: un análisis crítico de la perspectiva liberal**. Los autores analizan cómo la implementación de los constructos de principios del pensamiento neoliberal y el concepto de gobernanza, en la práctica no ha sido una experiencia exitosa.

El de Argentina, consiste en un análisis de los fundamentos ideológicos de la propuesta política de un sector de la intelectualidad nacionalista católica argentina, entre 1932 y 1945. Plantea una relectura de las diversas fuentes de la intelectualidad del **Instituto Santo Tomás de Aquino** (Córdoba, Argentina)

Felicitemos y agradecemos a la doctora Rosa Carrasco Ligarda, directora del Centro de Investigación, por su acertada orientación en el trabajo en conjunto con el Comité Editorial, el Comité Científico y el Comité Consultivo, para presentar esta revista de calidad académica y científica.

Hermana Carmela Alarcón Revilla  
Rectora